

Helferkreis Asyl Ottobrunn/Hohenbrunn

HELFERKREIS ASYL OTTOBRUNN/HOHENBRUNN – GESUCHT WERDEN ...

Am 7. Dezember waren über 70 Flüchtlingsfamilien aus 17 Ländern zur traditionellen Nikolausfeier des Helferkreises eingeladen. Garten, Saal und Bastelstube im EJO, dem Haus der Evangelischen Jugend Ottobrunn, wurden vom HelferTeam mit vielen Lichtern geschmückt. Die Besucher brachten ihre kulinarischen Spezialitäten zum Gebäck-Buffet mit. Für manche Kinder und Erwachsene war es das erste Mal, dass sie einem Nikolaus begegneten und Weihnachtslieder sowie Weihnachtsbasteleien rund um das Fest kennenlernen durften.



Kardinal Reinhard Marx betont: "Die Kirche muss sich für die Schwächsten einsetzen, und dazu gehören auch die Flüchtlinge. Es ist unsere Pflicht, ihnen zu helfen und sie in unserer Gesellschaft willkommen zu heißen." Dieses Gefühl der Willkommenskultur erleben die Besucher nicht nur während der Nikolausfeier, sondern auch jeden Monat im Café International, das vom CaféTeam des Helferkreises im EJO angeboten wird.

Unsere ehrenamtliche Hilfe ist vielfältig. Menschen im Alter von 13 bis 90 Jahren engagieren sich im Helferkreis für Flüchtlinge. Lern-Paten bieten Nachhilfe in Deutsch, Mathe und weiteren Fächern, sei es regelmäßig oder bei der Prüfungsvorbereitung. Job-Paten unterstützen bei Bewerbun-

gen für Ausbildungsplätze, Mini-Jobs oder Arbeitsstellen. Familienpaten stehen Familien in Alltagsfragen zur Seite. Menschen beim Aufbau eines neuen Lebens und der Integration in unsere Gesellschaft zu unterstützen, fremde Kulturen kennen zu lernen bereichert oft auch den Helfenden persönlich.

Aktuell werden Formular-Experten gesucht, die beim Ausfüllen von Anträgen helfen können, sowie Spielefreunde für Kinder und Kulturfreunde, die Interessierte gelegentlich zu kulturellen Veranstaltungen einladen. Darüber hinaus werden gebrauchte Laptops, Drucker und Handys benötigt, die von IT-Spezialisten im Helferkreis geprüft und aufbereitet werden, um sie anschließend an Schüler, Auszubildende oder Jobsuchende weiterzugeben. Wer nach der Weihnachtszeit ein nicht mehr benötigtes Gerät abgeben möchte, kann sich gerne an Dr. Michael Steinacker unter E-Mail spenden@helferkreis-asyl.com wenden. Zudem suchen wir IT-Profis, die Erwachsenen im Einzelunterricht Grundkenntnisse im Umgang mit Laptops vermitteln können, und weitere Lern- und Familienpaten.

Der Helferkreis arbeitet eng mit den Kirchen, Gemeinden und den Asylsozialarbeitern zusammen. Bei Sommerfest, Neujahrsempfang und Kultur Talks und Essen über'n Tellerrand wird die Geselligkeit gepflegt.

Möchten Sie nähere Informationen?

Schreiben Sie uns unter info@helferkreis-asyl.com. Wir treffen uns 3 x im Monat, mittwochs, 17 Uhr in St. Magdalena, gerne können Sie uns bei diesen Treffen kennen lernen. Die Termine sind im Schaukasten von St. Magdalena oder unter www.helferkreis-asyl.com, für Helfer / Organisatorisches zu finden.

Im monatlichen "Café International" im EJO, Haus der Evangelischen Jugend Ottobrunn, Gartenstraße 1 sind Gäste herzlich willkommen! Der nächste Termin ist am Samstag, 25.01.2025, 15 – 17 Uhr.

Heidi Maurer, Sprecherin Helferkreis, St. Magdalena, heidi.maurer@t-online.de Steffi Marrero, Sprecherin Helferkreis, Evang. Michaelskirchengemeinde und Integrationsbeauftragte der Gemeinde Ottobrunn, stefanie.marrero@ottobrunn.de